

Armenia, Quindío 23 de septiembre del 2025

Comunicado de prensa Liga Quindiana de Atletismo

La Liga Quindiana de Atletismo quiere hacer una aclaración con respecto a la columna publicada en el diario digital **El Quindiano** "La Guaca" el día de hoy.

Si bien es cierto que la delegación del Quindío al campeonato nacional U16 y U14 viajó vía terrestre a la ciudad de Ibagué desde la terminal de transportes de Armenia, contó con todo el apoyo económico de **Indeportes Quindío**, es decir, transporte, alojamiento, alimentación e inscripción de los deportistas.

Cuando apareció la foto de salida desde la terminal de transporte, un periodista averiguo por qué se salía de allí y no se usaba el bus de **Indeportes** a lo cual se le respondió que se había hecho la consulta a uno de los funcionarios de **Indeportes** sobre la posibilidad del bus y la respuesta fue que de acuerdo con una reglamentación por seguridad establecida por **Indeportes** se usaba en ciertas zonas del país.

Pero queremos aclarar que no fue problema para el desplazamiento de la delegación y que en esta administración siempre hemos contado con todo el apoyo decidido de **Indeportes Quindío** para participar en todos los eventos nacionales y que **NO** estamos de acuerdo con dicha nota que busca generar discordia y controversia de la Liga con una entidad que siempre ha sido un sustento económico para los éxitos del atletismo quindiano.

Rechazamos desde todo punto de vista, notas como la del periódico el Quindiano, en la sección de "La Guaca", la cual busca hacer daño a las entidades y organizaciones que trabajan por el bien de la comunidad deportiva en el departamento.

De antemano mil gracias a **Indeportes** y Gobernación del Quindío por su apoyo y colaboración y nuestras excusas por dicha nota que pone en tela de juicio todo el apoyo recibido.

Liga Quindiana de Atletismo.